

Zur Veröffentlichung: ab sofort

Koehler-Gruppe feiert Absolventen

- Absolventen erhalten ihre Zeugnisse und Koehler-Urkunde
- Sieben Auszubildende und eine duale Studentin haben ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen
- Aufstiegsqualifikation von sieben Mitarbeitern in unterschiedlichsten Formaten absolviert

Oberkirch, 21.09.2023 – Im September haben sieben Auszubildende und eine duale Studentin ihre Berufsausbildung sowie sieben Mitarbeitende ihre berufliche Aufstiegsqualifikation erfolgreich bei Koehler abgeschlossen. Für die Koehler-Gruppe ist das Thema Aus- und Weiterbildung von großer Bedeutung. Koehler bildet insgesamt über 90 Auszubildende und Studierende an 4 Standorten in Deutschland aus und bietet im Anschluss hochwertige und individuelle Einstiegsmöglichkeiten an. Insgesamt mehr als 1.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer nehmen jährlich an unterschiedlichsten Schulungen teil. Rund 25 Mitarbeitende befinden sich laufend in einer Aufstiegsqualifikation. Stefan Grözinger, Leiter Aus- und Weiterbildung, Joachim Uhl, Werkleiter Kehl, und die direkten Führungskräfte ehrten gemeinsam die Absolventinnen und Absolventen.

Die hohe Qualität der Ausbildung bei Koehler belegt das Gütesiegel BEST PLACE TO LEARN®, mit dem das Unternehmen rezertifiziert wurde.

Gratulation an die Koehler-Absolventinnen und Absolventen für ihr Ausbildung und Weiterbildung bei Koehler

Im kleinen feierlichen Rahmen wurden die Koehler-Prüfungsabsolventinnen und -absolventen von der Ausbildungsleitung, Werkleitung, Gesamtproduktionsleitung sowie den jeweiligen Führungskräften geehrt. Alle bekamen im Rahmen der Ehrung feierlich die Zeugnisse mit einer Koehler-Urkunde aus handgeschöpftem Papier überreicht.

Die Aufstiegsqualifikationen wurden in unterschiedlichsten Formaten absolviert. In Vollzeit oder als berufsbegleitendes Studium investierten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter viel Energie und Zeit, um den jeweiligen Abschluss zu erreichen. Hierbei wurden sie durch die Personalentwicklung der Koehler-Gruppe begleitet, denn sowohl die fachliche als auch persönliche Weiterentwicklung versteht Koehler als eine wesentliche Vorbereitung auf neue Aufgaben und Herausforderungen. "Wir danken den Absolventinnen und Absolventen für ihr Engagement sowie Durchhaltevermögen. Nun können sie das Erlernte in ihrem Arbeitsalltag einbringen. Auch in diesem Jahr konnten sie wieder mit sehr guten Leistungen abschließen", erklärt Stefan Grözinger, Leiter Aus- und Weiterbildung. Darüber hinaus waren Preisträger mit besonderen Leistungen unter den Geehrten.

Zum erfolgreichen Abschluss der Ausbildung und des dualen Studiums durfte Koehler gratulieren: Ann-Sophie Ihle (Bachelor of Science Wirtschaftsinformatik), Denis Klepek (Elektroniker für Betriebstechnik),



David Vogt (Industriemechaniker), Thibaut Richling (Papiertechnologe), Alexander Skardov (Papiertechnologe), Noah Schröder (Papiertechnologe), Paul Lukianov (Papiertechnologe), Sebastian Tyl (Papiertechnologen).

Koehler gratulierte zum erfolgreichen Abschluss der beruflichen Aufstiegsqualifikation: Dennis Kopf (Bachelor of Arts Business Administration), Patrick Sastalla (Industriemeister Papiererzeugung), Tobias Schappacher (Industriemeister Papiererzeugung), Nils Vogler (Industriemeister Papiererzeugung), Jannik Wohlschlegel (Papiertechnologe Distance Learning), Alexander Mompas (Papiertechnologe Distance Learning) und Ralf Streif (Industriemeister Papiererzeugung).



Abbildung 1: Die Prüfungsabsolventen am Standort Oberkirch erhalten ihre Urkunden zur erfolgreichen Ausbildung und Weiterbildung von Stefan Grözinger (links), Leiter Aus- und Weiterbildung, Bettina Hederer (zweite von rechts), Koordinatorin Personalentwicklung, und Thomas Riehle (rechts), Produktionsleiter im Werk Oberkirch. / Quelle: Koehler-Gruppe





Abbildung 2: Hintere Reihe v.l.n.r.: Bettina Hederer, Koordinatorin Personalentwicklung, Stefan Grözinger, Leiter Aus- und Weiterbildung, Jens Panther, Leiter Produktion PM 8, Thomas Peter, Leiter Gesamtproduktion Kehl, Arne Schaper, Leiter Produktion PM 1, Joachim Uhl, Werkleitung Kehl überreichten am Koehler Paper Standort Kehl die Urkunden an die Absolventen. Quelle: Koehler-Gruppe



Mehr zur Koehler-Gruppe

Die Koehler-Gruppe wurde 1807 gegründet und ist von Beginn an bis heute familiengeführt. Das Kerngeschäft der Gruppe liegt in der Entwicklung und Produktion von hochwertigen Spezialpapieren. Dazu zählen unter anderem Thermopapiere, Spielkartenkarton, Getränkeuntersetzer, Feinpapiere, Selbstdurchschreibepapiere, Recyclingpapiere, Dekorpapiere, Holzschliffpappe, Sublimationspapiere und seit 2019 auch innovative Spezialpapiere für die Verpackungsindustrie. In Deutschland verfügt die Koehler-Gruppe mit ihren rund 2.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern über fünf Produktionsstandorte, drei weitere befinden sich in den USA. Die Gruppe ist international tätig, der Exportanteil lag 2022 bei rund 75 %, bei einem Jahresumsatz von 1,3 Milliarden Euro.

Als energieintensives Unternehmen investiert Koehler mit seinem Geschäftsbereich Koehler Renewable Energy in erneuerbare Energieprojekte wie Windenergie, Wasserkraft, Photovoltaik und Biomasse. Die Koehler-Gruppe hat sich zum Ziel gesetzt, bis zum Jahr 2030 mehr Energie aus erneuerbaren Quellen zu produzieren, als für die Papierproduktion benötigt wird.

Mit dem Geschäftsbereich Koehler Innovative Solutions betreibt Koehler Kollaboration mit Start-Ups, um Innovationen in den Kerngeschäftsfeldern Papier und Erneuerbare Energie zu fördern.

Mehr Informationen unter: https://www.koehler.com

Ihr Ansprechpartner:

Alexander M. Stöckle

Pressesprecher Koehler-Gruppe

Tel. +49 7802 81-4749

E-Mail: alexander.stoeckle@koehler.com